



Kessler erhält Entschuldigung

TUTTWIL - Eine Bündnerin musste sich beim bekannten Thurgauer Tier- schützer Erwin Kessler entschuldigen, wie der Verein gegen Tierfabriken Schweiz (VgT) gestern mitteilte. Im Oktober habe die Frau den VgT-Prä- sidenten Kessler am Telefon lautstark beleidigt. Da die verbale Attacke auf- gezeichnet wurde, konnte die Polizei die Identität der Frau ermitteln. Im Dezember klagte Kessler gegen die Frau wegen Ehrverletzung, Jetzt hat sich die Frau in einem Brief entschul- digt. Angesichts der Entschuldigung hat Kessler den Strafantrag zurück- gezogen. Die Frau wird die bisherigen Verfahrenskosten von 730 Franken übernehmen. (dgr)